



### *L'éducation au don d'organes : Un maillon-clé de la chaîne de vie...*

**Sorel-Tracy, le 20 avril 2022** - C'est dans l'émotion que se déroulait la formation **Chaîne de vie** au Centre de services scolaire de Sorel-Tracy, le vendredi 15 avril dernier.

À la demande d'enseignantes en anglais et de conseillères pédagogiques, la présidente fondatrice de **Chaîne de vie**, Lucie Dumont et l'enseignante formatrice, Doris Rainha sont venues présenter le programme éducatif sur le don d'organes et de tissus **Chaîne de vie**. Ce dernier vise à éduquer les jeunes de 15 à 17 ans au don d'organes et de tissus afin qu'ils deviennent eux-mêmes des ambassadrices et des ambassadeurs et qu'ils puissent en discuter avec leur famille.



Tout au long de la journée, les participants ont eu droit à des témoignages fort touchants, notamment celui d'une mère accompagnée de sa fille, qui nous a raconté les circonstances entourant sa greffe de foie. L'émotion était palpable...



À la fin de la formation, une trousse pédagogique clé en main, conçue spécialement pour les élèves de 4<sup>e</sup> et de 5<sup>e</sup> secondaires en anglais, a été remise à chaque participant.

Certains enseignants ont déjà décidé de l'utiliser avec leurs élèves dans les prochaines semaines.

Bref, cet événement fut un franc succès! Merci à Lucie Dumont et à Doris Rainha pour leur engagement et leurs actions mobilisatrices. Grâce à leur travail acharné et leurs convictions profondes, **Chaîne de vie** poursuivra sa mission : Sensibiliser les jeunes aux dons d'organes et de tissus pour sauver des vies en plus de promouvoir les saines habitudes de vie. Une mission éducative fort prometteuse pour une jeunesse et une société, plus altruistes et plus en santé!

